

# *Anuncian regreso del clásico ciclístico Vuelta a Cuba*

---



La Habana, 18 feb (ACN) La Vuelta a Cuba, emblemático torneo de ciclismo de ruta, retorna este 2022 con un nuevo formato, una lid por regiones, con inicio en la oriental Baracoa el 23 de febrero y la continuación en la región central en abril y la occidental en mayo.

Según la publicación deportiva Jit, lo esencial, luego de dos años sin competencias a causa de la Covid-19, es mantener con vida la modalidad de ruta en ambos géneros, pues comienza un ciclo olímpico en el que este deporte se ha planteado ambiciosos objetivos.

El clásico femenino está previsto del 17 al 22 de marzo en la zona central, con partida en Camagüey y metas en Ciego de Ávila, Sancti Spíritus, Villa Clara y Cienfuegos, declaró a Jit Pablo Arturo Campins, comisionado nacional de ciclismo.

La Vuelta a Cuba por carreteras orientales contará con equipos de las provincias involucradas en el recorrido: por orden, Guantánamo, Santiago de Cuba, Granma, Holguín y Las Tunas. También habrá sextetas de la selección nacional y el Centro Técnico de Cienfuegos.

Si escuadras de otras zonas quieren participar pueden hacerlo, lo que deben cubrirse todos sus gastos y garantizar el auto que auxiliará al equipo, señaló el directivo.

Comentó también que tras un recorrido por las provincias orientales «estamos contentos con el apoyo que tendremos para que nuestros pedalistas y el pueblo disfruten de un buen evento. Ese es el propósito: cumplir con las carreras planificadas en el país en 2022, que sirven de preparación para quienes nos representarán en los eventos más señalados en este ciclo a nivel centrocaribeño, panamericano y olímpico».



## **Radio Habana Cuba**